

# Le Mot de l'Organisateur



«Où est le bonheur si on ne respecte pas la vie»

Œuvrant depuis de nombreuses années dans le monde caritatif, face aux difficultés de notre vie, de l'incompréhension des gens, l'idée nous est venue de créer une association pour notre fils Quentin et les enfants qui comme lui n'ont pas eu de «chance». Il faut essayer de faire évoluer les mentalités afin de mieux appréhender le handicap.

La fondation BNP Paribas qui lançait son «opération coup de pouce» nous a permis de créer en Juillet 2005 l'association «Pour Quentin». Celle-ci nous permettra de récolter des fonds dans le but d'améliorer le quotidien des personnes handicapées, les bénéfices seront reversés à divers organismes notamment l'AFAEI qui gère l'IME où Quentin est scolarisé depuis 3 ans.

Quentin aura 9 ans le 5 Juillet prochain, il adore la musique, les ambiances festives c'est pourquoi nous organisons une fête de quartier avec animation musicale ainsi qu'une course à pied en individuel et par équipe de 24 heures non-stop.

Nous remercions par avance tous les généreux donateurs, sponsors, bénévoles, administrateurs, la mairie de Puttelage-aux-Lacs, les secouristes, médecin, kiné ainsi que les différentes associations qui auront permis l'organisation de cette manifestation. Nous remercions également BOB TAHRI le parrain de l'association.

Venez nombreux !  
Quentin sera d'autant plus heureux !

*La famille Teuchert*